

6. Verpflichtungskredit Finanzierung Trefferanzeige Schützenhaus

Der Freie Schiessverein Freienwil gelangte mit der Anfrage an den Gemeinderat, ob sich die Einwohnergemeinde bei der Finanzierung der Trefferanzeige des Schützenhauses im Umfang von CHF 66'000.00 beteiligen könnte.

Die geplante neue Trefferanzeige kostet gesamthaft CHF 75'000.00 (Fronarbeit der Schützen eingerechnet). Der Swisslos-Sportfonds hat einen Betrag in der Höhe von CHF 9'000 zugesichert. Aus diesem Grund wurde die Einwohnergemeinde Freienwil um eine Unterstützung von CHF 66'000.00 angefragt.

Die alte Trefferanzeige wurde im Jahr 2000 als Occasion angeschafft. Sie wird seit 2 Jahren von der Firma SIUS nicht mehr unterhalten. Bei einer in die Jahre gekommenen Anlage besteht die Gefahr, dass diese mitten im Schiessbetrieb ausfällt und die Schützen nach Hause geschickt werden müssen. Dies wäre insbesondere bei den obligatorischen Schiessübungen sehr ärgerlich. Eine neue Trefferanzeige würde es ermöglichen, bereits bei der Datenerfassung (Standblattausgabe) die Schützendaten elektronisch zu erfassen. Die erfassten Daten werden danach direkt an Warnerpulte im Schützenhaus und die Resultate zurück ins Abrechnungsbüro geleitet.

Der „Verordnung über die Schiessanlagen für das Schiessen ausser Dienst“ kann entnommen werden, dass die Einwohnergemeinde nach wie vor für einen intakten Schiessplatz zuständig ist. Kann dies nicht bei einem Schiessplatz im Dorf gewährleistet werden, so müsste sich die Gemeinde bei einem gemeinsamen Schiessplatz einkaufen.

Antrag

Der Verpflichtungskredit für die Finanzierung der Trefferanzeige Schützenhaus in der Höhe von CHF 66'000.00 sei zu genehmigen.